



“La SCJN está dispuesta a dialogar sobre reforma al Poder Judicial”: ministro Juan Luis González

El ministro reconoció que el sistema de justicia federal es perfectible, por ello mostró la disposición del máximo tribunal de sumarse al diálogo

Por Omar Tinoco Morales



En medio de la discusión en torno a la **reforma al Poder Judicial que Morena y el presidente Andrés Manuel López Obrador** prevén aprobar en septiembre, el **ministro Juan Luis González Alcántara-Carrancá** señaló que la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** está dispuesta a dialogar sobre esta iniciativa.

“Es de todos sabido que **el Poder Ejecutivo federal está impulsando una reforma al Poder Judicial** de la Federación. Reconocemos que el sistema de justicia federal es perfectible, sabemos y lo reconocemos, y en este punto, la autocrítica es indispensable para mejorar”, apuntó uno de los ministros propuestos al cargo por el propio **Andrés Manuel López Obrador**.